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Herr Witzsche dankt Frau Aubel für den aktuellen Sachstand zur Beauftragung eines Gutachters 
zur Elternbeitragsordnung 2015 bis 2018 und fragt nach der Zeitschiene für Zwischenergebnisse 
und Ergebnisse. Weiterhin berichtet er, dass der Kita-Elternbeirat besorgt sei um die Personalnot 
in Kita und Hort. Er erläutert, dass die Pandemie nicht der vorrangige Grund für die Ausfälle sei. 
Man werde weiterhin die Entwicklung betrachten. Der Beirat positioniert sich klar dazu, dass sie 
sich z.B. Beitragsfreiheit für die Eltern wünschen, wenn diese von der Verwaltung und Trägern 
aufgefordert werden ihre Kinder zuhause zu lassen. Er wirbt abschließend für den gemeinsam 
mit Frau Dr. Böhm vom Gesundheitsamt aufgenommen Podcast.  
 
Frau Aubel antwortet auf die Frage von Herrn Witzsche, dass eine Abstimmung mit dem Gutach-
ter zur Elternbeitragsordnung zum weiteren zeitlichen Vorlauf zeitnah stattfinde und in einem der 
nächsten Ausschüsse nachgereicht werde.  
 
Frau Frenkler ergänzt, dass eine Beitragsfreiheit für Eltern für Kitaplätze nicht im Ermessen der 
Träger liege, solange die Kommune keine Freigabe dafür erteile. 
 
 

 


